

## Übergabe des Zuwendungsbescheides für die Breitbandförderung



**Minister Markus Söder** (5.v.l.) lässt die regionalen Mandatsträger strahlen: (v.l.) Landrat Erwin Schneider, die Bürgermeister Christian Mende (Garching), Johann Krichenbauer (Burgkirchen) und Herbert Hofauer (Altötting) sowie (v.r.) die Bürgermeister Gottfried Mitterer (Kastl) und Wolfgang Beier (Haiming), MdL Martin Huber, Unterneukirchens Gemeindeoberhaupt Georg Heindl und MdL Ingrid Heckner. – F.: Schwarz

Am Donnerstag, den 16.06.2016, übergab Minister Markus Söder den Zuwendungsbescheid für die Breitbandförderung auch an die Gemeinde Haiming. Die Gemeinde Haiming hat damit alle Schritte zur Umsetzung des Breitbandausbaus erfolgreich durchgeführt. Mit der Projektförderung in Höhe von



457.149 € wird ein Investitionsvolumen in Höhe von 660.214 € angestoßen. Nach Abwicklung des Förderprogramms verfügen in der Gemeinde Haiming 99,9 % der Haushalte über einen leitungsgebundenen Breitbandzugang mit mindestens 30 Mbit/s, in der Regel aber 100 Mbit/s und in großen Bereichen bereits über 200 Mbit/s.

Die Detailplanung ist in vollem Gange. Die Baumaßnahmen beginnen nach Abschluss dieser Planung voraussichtlich in der zweiten Jahreshälfte 2016. Die Inbetriebnahme der Ausbaugebiete ist für die zweite Jahreshälfte 2017 geplant.

Gemeinde Haiming, 17.06.2016

Straubinger Josef (Geschäftsleiter;  
Breitbandpate)

Bildmaterial-Quelle: [Oberbayern-Press-GmbH](#),

Neuöttinger Str. 62 b, 84503 Altötting (Herr Schwarz)